

Frente a los invasores se alza una España digna

El enemigo, sigue empujando con los hombres impulsada por esta nueva y el material importado, manifestación de nuestra pretendiendo acabar pronto. Mueve sus asquerosos tentáculos en la retaguardia para, especulando con los avances en Cataluña, desmoralizar y derrumbar la resistencia heroica republicana. En balde todo ello, por ello, por cuanto nuestra moral forjada a fuerza de sinsabores, de lucha tenaz, sin claudicaciones, no conoce el aplastamiento, y el ejercicio de la democracia, ley de mayorías, la temple y endurece.

Es en Figueras, ciudad españolísima y de historia, donde el Parlamento vuelve a reunirse. En los más graves momentos la voz del pueblo se oye en su Patria y en el Mundo, proclamando la voluntad de los españoles que no se amedrentan ni entregan, y, menos, renuncia a los medios de que dispone para continuar la lucha por la independencia de su nación. Y el resumen magníficamente expresado, de lo que el pueblo quiere, es hecho por el Jefe del Gobierno, que vuelve a repetir lo dicho en su anterior discurso como afirmación categórica.

Si lo dicho por el doctor Negrín hace unos días tuvo formidable repercusión, saludable reacción contra el bulismo y el derrotismo, esta sesión del Parlamento, a kilómetros del frente, tiene no sólo la trascendencia del refrendo a la obra de Gobierno sino una mundial que demuestra como es todo un pueblo el que se defiende para no ser invadido. Las democracias aprenderán de un Gobierno que en trances difíciles no olvida que su fuerza reside en el contacto con sus dirigidos, en la ligazón estrecha que convierte a un pueblo capaz de centrar sus esfuerzos en una sola dirección: triunfar.

En la ruta histórica que España tiene que seguir por imperativo de conservación, que, al mismo tiempo, abre paso al progreso humano, no abandona ninguno de sus deberes y cumple con los inherentes a todo pueblo libre. Que la reacción mun-

...dial en nuestro favor se vea... vitalidad, que no es sino... saliendo del... para atajar... los propósitos totalitarios de... hundir al mundo en la guerra.

El diario de Albacete

Secretarios de todos los países, unidos

ORGANO DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

Año III (Cuarta época) Núm. 403

Sábado, 4 de febrero de 1939

Cataluña se sigue defendiendo de la avalancha invasora

Los aparatos italogermánicos aumentan sus crímenes contra mujeres y niños de la retaguardia

Parte de Guerra del día 3
EJERCITO DE TIERRA
FRENTE DE CATALUÑA.— Ha continuado la intensa lucha en todos los sectores de este frente, especialmente en los de Berga y Vic. Los soldados españoles resisten heroicamente todos los ataques de los invasores y los españoles a su servicio, que apoyados por la artillería, gran número de tanques y aviación han logrado, a costa de muchas bajas, rectificar ligeramente su línea a vanguardia en el sector de la costa.

CENTRO.— En la noche última la artillería enemiga bombardeó el casco urbano de Madrid, causando víctimas entre la población civil.

EXTREMADURA.— Los ataques que ha intentado el enemigo

en el sector de Valsequillo han sido rotundamente rechazados por las fuerzas españolas.

En los demás frentes sin noticias de interés.

AVIACION
Los aviones italogermánicos han continuado bombardeando pueblos de la retaguardia catalana, causando muertos y heridos que casi en su totalidad son mujeres y niños.

Unas llaves, encontradas en la vía pública, se hallan en esta redacción, a disposición de su dueño.

El discurso del Dr. Negrín es el mejor documento de nuestra lucha

El Sub-comité de Enlace U. G. T. C. N. T. recomienda su lectura y adhesión

VALENCIA, 3.— Ha celebrado reunión ordinaria el sub-comité nacional de Enlace U. G. T. C. N. T. que estudió ampliamente el momento actual en su aspecto nacional e internacional. Analizado el último discurso del doctor Negrín se acordó señalar con verdadero interés la lectura y comentario por todos ya que en él queda claramente reflejado el verdadero sentir de nuestra lucha.—Febus.

SOBRE LOS INSUSTITUIBLES

El enemigo, arrochando gran inyo de fuerzas y material extranjeros, ha conseguido serios avances en Cataluña. Pero Cataluña no se ha perdido ni se perderá. Para ello tenemos suficientes recursos que nuestro Gobierno ha comenzado a poner en juego.

La mirada de todos los españoles está fija en los frentes pues allí debe estar las mejores energías de los hombres incluidos en la edad militar. Las posiciones de retaguardia quedan bien atendidas con los miles de mujeres, ancianos y mutilados que pueden ocupar un puesto en la producción. No comprender esto es no comprender la cantidad de energías desaprovechadas y que pueden jugar un papel decisivo en la lucha.

Hay algunos síndicos a los cuales no se da aún libre acceso a la mujer. Es cierto que existen estos casos, pero no sin solución; la suple con creces el entusiasmo de las mujeres por aprender en pocos días lo que antes quizá se tardara meses (Pasa a la página siguiente)

Norteamérica venderá armas a los estados independientes de Europa que se opongan a las dictaduras

WASHINGTON, 3.— Un miembro de la Comisión militar del Senado ha declarado que el presidente Roosevelt ha indicado que los Estados Unidos están dispuestos a vender material de guerra, no sólo a Inglaterra y Francia, sino también a otros «Estados independientes» de Europa que se opongan a la amenaza de agresión de las dictaduras.

Añadió que en la conversación de Roosevelt con los miembros de la Comisión sobre la venta de aviones a Francia, se puso en claro que la actitud del presidente era dejar que las demás naciones obtengan material de guerra en los Estados Unidos mientras puedan pagarlo al contado.

Puso de relieve que la Conferencia se refirió principalmente a los países no totalitarios, los cuales, bajo la denominación de «Estados independientes» no comprenden exclusivamente, a Francia e Inglaterra.—Febus.

Félix Montiel, nuevo delegado de Propaganda y Prensa en Madrid

MADRID, 3.— Hoy ha tomado posesión de la Delegación de Propaganda y Prensa en Madrid, el diputado a Cortes y miembro del Comité Central del Partido Comunista, Félix Montiel que últimamente ha visitado diversos países de Europa y entre ellos la Unión Soviética.— A. I. M. A.

La política recta y clara de la U. R. S. S. frente al infame chantaje de los totalitarios

MOSCU, 3.— El comisario del pueblo de Negocios Extranjeros, Litvinov, ha comunicado al Ministro Plenipotenciario húngaro en Moscú, que la anunciada decisión del Gobierno soviético de liquidar su embajada en Budapest es efectivamente un hecho. Se espera en consecuencia el cierre de la misión húngara en Moscú. La opinión soviética ha recibido esta noticia con alegría puesto que la adhesión húngara al

pacto anticomunista no responde, ni mucho menos, a los intereses del propio estado húngaro sino a propósitos de agresión que se disimulan difícilmente en este pacto, por sus firmantes. El pueblo soviético aplaude con este motivo la decisión de su Gobierno que ante responder por medio de una política recta y clara al infame chantaje de los totalitarios.—Febus

CAMARADA
¡Díste ya tu donativo para el FIANCO DE LA LUCHA!

LLOYD GEORGE, VE CLARO ASI LO DEMUESTRA EN UN RECIENTE DISCURSO

LONDRES, 3.— Lloyd George ha pronunciado un informe ante la reunión del Comité General nacional de la «Council of Action» diciendo o al menos: O se anuncia que los elementos más formidables e indispensables de las tropas alemanas e italianas en el territorio español no se retirarán más que

Spaak herido a golpes de paraguas

BRUSELAS, 3.— Spaak ha sido agredido cerca de su domicilio por un grupo de antiguos combatientes. Resulto con contusiones en la frente. Han sido detenidas varias personas, una de ellas que golpeó al jefe del Gobierno con un paraguas fue interrogado anoche por el fiscal.—Febus

Farmacia de guardia
Matarredona
Mayor, 18

“Precisa que todos, absolutamente todos, conserven su sangre fría, recobren los ánimos, dupliquen sus esfuerzos y se pongan, con disciplina y abnegación, a las órdenes del Gobierno”